

## Los días 30,31 de marzo y 1 y 2 abril se jugó la "fase interzonal" del campeonato de españa en Arrasate y Eskoriatza

21/04/2009

Este campeonato de fútbol sala femenino se jugó entre el 30 de marzo y el 2 de abril. La organización se designa por sorteo, así, participantes de otras 6 universidades del estado vinieron a jugar y pasar unos días entre nosotros. Las universidades participantes fueron las siguientes: U. La Laguna, U. de Valencia, U. Católica San Antonio de Murcia, U. Ramón Llul, U. de Córdoba, U. de Navarra y Mondragon Unibertsitatea.

Después de que todos los equipos jugasen en forma de liguilla, la U.C.A.M. y la U. Ramón Llul jugaron la final, ganando las primeras y consiguiendo de esta manera el pase para la final que se jugará en Santander.

Las participantes comentaron que su estancia aquí fue muy grata, incidiendo en el carácter y la amabilidad de toda la gente.

Gracias a todos/as.

